

Date: 10 July 2025

CEO - Boursa Kuwait

State of Kuwait

Dear Sirs,

Ref:

التاريخ : 10 يوليو 2025 المرجع: <u>25 - 008 - 0</u>6

السيد / محمد سعود العصيمي المحترم الرئيس التنفيذي - بورصة الكويت دولة الكـويت

تحية طيبة وبعد،

الموضوع: **تعقيب بشأن تداول غير اعتيادي على سهم زين**

وفقاً لأحكام الفصل الرابع من كتاب "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 2010/7 وتعديلاته الصادرة عن هيئة أسواق المال، وبالإشارة إلى البريد الإلكتروني المرسل من قبل شركة بورصة الكويت اليوم بشأن طلب التعقيب على التداول غير الاعتيادي على سهم زين خلال جلسة اليوم الخميس الموافق 2025/7/10.

نود الإفادة بأنه لم يحدث مؤخرا أية تطورات من شأنها التأثير على الشركة بالشكل الذى ترتب عليه هذا النشاط غير الاعتيادي فى التداول ولم تتوفر أية معلومات جوهرية تتطلب الإفصاح عنها وفقا لتعليمات هيئة أسواق المال.

وتفضلوا بقبول فائق الاحــترام والتقدير ،،،

Subject: **Disclosure of Unusual Trading Activity in Shares**

Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi

As per chapter No. 4 of the "Disclosure & Transparency" Module of the Capital Markets Authority's Executive Bylaws and its law No. 7/2010 and in reference to the email sent by Boursa Kuwait to our company regarding the unusual trading on Zain's share taking place during today's session, Thursday 10/7/2025.

Zain Group confirms that there have been no recent developments impacting the company or its market position that account for the observed unusual trading activity in Zain shares. Pursuant to CMA regulations, there is no material information requiring disclosure at this time.

Mobile Telecommunication Co. K.S.C.P.

Sincerely yours,

C

اسامة متى

الرئيس التنفيذي للشئون المالية مجموع قزين الإتصالات المُنفاة زين (ش.م.ك.ع)

Ossama Matta



شركة الإتصالات المتنقلة (ش.م.ٺ.ع) Mobile Telecommunications Co. (K.S.C.P) Airport Road, Shuwaikh, Kuwait – P.O. Box 22244 Safat 13083 Kuwait – T: +965 2464 4444 F: +965 2464 4552 رأس المال المدفوع: 432,705,890.900 د.ك - رأس المال المصرح به: 432,705,890.900 د.ك - السجل التجاري: 36025 www.zain.com